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一般社団法人多治見青年会議所２０１８年度

ＪＣＮＥＷＳ

ＪＣの三信条
TRAINING・SERVICE・FRIENDSHIP（修練・奉仕・友情）

～東濃５ＬＯＭ合同例会　開催のご案内～
　Ｑ、東濃５ＬＯＭ合同例会の目的はなんでしょうか？
　東濃５ＬＯＭが大きな担いを全うするため、各ＬＯＭの想いや目的、今後の担いについて理解し共有していただ
くこと。そして違うＬＯＭのメンバーと親睦を深めることで東濃５ＬＯＭの結束を強固なものにすることです。
　今年度、東濃地域からはブロック会長輩出、岐阜ブロック大会開催という担い、そして２０２０年には東海地区
会長輩出、東海フォーラム開催が決まっており東濃の結束をより強くしていく必要があります。　

　Ｑ、目的を達成するために、どのようなことを行うのでしょうか？
　例会にて東濃５ＬＯＭの全理事長からご挨拶いただき、各ＬＯＭの方針や活動いへの想いをお話しいただきます。
　メンバーは同じ会場で一体となって聞くことで、それらの想いを共有し同じ方向を向いて今後活動できるように
なっていただけると考えます。また、懇親会ではアトラクションや名刺交換の時間を設け楽しみながら各ＬＯＭの
方々と懇親を深めていただけると考えます。

　Ｑ、参加メンバーにはどのようになってもらいたいでしょうか？
　東濃の結束はメンバー間のつながりの強さと思っています。他ＬＯＭの方針や
想いを共有していただくとともに、積極的に他ＬＯＭの方と親睦を深め、東濃５
ＬＯＭの強いつながりの一本となっていただきたいと考えます。 総務・渉外委員会　委員長

　　　　三和　義幸

　２０１８年１月１４日（日）産業文化センターにて定時総会及び賀詞交歓会が開催されました。恩田理事長から
小境理事長へ想いは受け渡され、「勇往邁進～自らを律し、覚悟を持って挑戦しよう　我々の行動がまちの未来を変
える！～」という新たなスローガンの元、２０１８年も明るい豊かな社会を目指し、全力で邁進していくことを所信
表明と共に宣言して頂きました。
　また、２０１８年度は１１名という近年の中では多い新入会員を迎え、新入会員を代表して丹羽亮介君から規律あ
る姿勢で、多治見青年会議所に入会する決意を表明して頂きました。
　定時総会及び賀詞交歓会を開催するにあたり、来賓、歴代理事長、特別会員の皆様におかれましては、大変ご多用
の中、式典に参加して頂き、
誠にありがとうございました。
　また、リハーサルから、運営、
片付けまでご多用の中、ご協力
頂いたメンバーの皆様のおかげ
で無事式典を成功させる事が出
来ました。誠にありがとうござ
いました。

定時総会式典及び賀詞交歓会のご報告とお礼

総務・渉外委員　副委員長　加藤　聖規
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名前：伊藤  寿高　　　所属：総務・渉外委員会　　　勤務：東濃信用金庫
趣味：野球、ゴルフ　  特技：野球
休日の過ごし方：休日は、私自身が卒団した少年野球クラブの練習に時間がある時に参加し、指導をしています。
　　　　　　　　野球を通して成長させてもらったクラブへ少しでも恩返しが出来ればと就職した直後から参加
　　　　　　　　してきました。
意気込み：地域の為に自分に何が出来るのか、まだまだ分からない事だらけですか、先輩たちの地元愛をとても強
　　　　　く感じています。新入会員らしく、出来る限り多くの事業に参加し先輩方の姿から学び、達成感をもっ
　　　　　て卒業できるよう活動していく所存です。よろしくお願い致します。

新入会員紹介

京都会議のご報告

　　　　　　　　　　JCI クリード

The Creed of Junior Chamber International
We Believe;
That faith in God gives meaning and purpose to human life;
That the brotherhood of man transcends the sovereignty of nations;
That economic justice can best be won by free men through free enterprise;
That government should be of laws rather than of men;
That earth’ s great treasure lies in human personality;
and That service to humanity is the best work of life.

　　　　　　　JC 宣言
日本の青年会議所は
混沌という未知の可能性を切り拓き
個人の自立性と社会の公共性が
生き生きと協和する確かな時代を築くために
率先して行動することを宣言する
　　　　　　　　綱領
われわれ JAYCEE は
社会的・国家的・国際的な責任を自覚し
志を同じうする者、相集い、力を合わせ
青年としての英知と勇気と情熱をもって
明るい豊かな社会を築き上げよう。

　私にとって３回目の京都会議となりました。入会以来、横浜のサマコンとともに欠かすことなく参加してきたのがこの京
都会議です。
　初めて参加したとき感じたのは、とにかく JC という組織の大きさです。日本全国から集まってくる数万人の青年経済人、
LOMとは一味違った事業のスケール、華やかで活気に満ち満ちた祇園の街並み…。
何となく、そして根拠なく、自分の JC 生活がきっと充実したものになるだろうと
いう自信と確信を得たように感じたのを覚えています。
　さて、今年は２つの立場での参加となりました。一つが日本 JC（憲法改正推進
委員会）への出向者として、もう一つが LOMの副委員長としてです。そんな中、
メインフォーラムにおける上田博和先輩の講演を聞いた後、ある新入会員が「JC
に入ってよかったです」と話していたのを見て、今までとは違う充実感がありま
した。きっとそれは副委員長という担いが与えてくれるものだったのだろうと思
います。

（公社）日本青年会議所　国際戦略グループ憲法改正推進委員会
　　　　　　　　　委員　吉田　企貴

名前：坂﨑  雄介　　　所属：総務・渉外委員会　　　勤務：（株）可児自動車学校
趣味：読書、youtube、ストレッチ　　　特技：集中力がすぐ切れる
休日の過ごし方：読書やドライブなど。そもそも休みを組まず、やることが無くなれば休みとなるため、ソロ活動
　　　　　　　　が多いです。知的好奇心が強いため、今は色んな分野の本を乱読しています。
意気込み：自分が生涯をかけて世の中にどう恩返しできるか、ずっと考えています。地域未来のために具体的に何
　　　　　ができるか、それを JC の活動を通して考えていきたいと思います。ご指導ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願
　　　　　いします。
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